

Salón

La directiva actual de dicha asociación está compuesta por las siguientes personas: Presidente, Francisco Molina Reolid, Vicepresidente, Soledad Sánchez Sánchez, Tesorero, Ángel Nova Martínez, Secretario, Francisco Jiménez Cózar, Vocales: Cristina González Fernández, Pilar Portaz Jiménez, Carmen Cózar Mendoza, Amado López Rodríguez, Andrés Navarro González y Natividad García Fernández.

¿Qué actividades se desarrollan en la citada asociación?

Los socios se pueden acoger a los diferentes servicios y actividades:

Servicio de Podología en el Centro de Salud de Yeste, un sábado de cada mes, de 9 de la mañana a 2 de la tarde. Solo puede atender a 20 personas cada mes, y la cita se coge en la asociación. Los socios pagan un precio reducido de 12 euros.

Servicio de peluquería en la sede de la asociación, todos los lunes de cada semana, con un precio más reducido, debiendo coger cita en el bar que existe en dicha sede.

Algunas de las actividades que se desarrollan en la Asociación, las subvenciona y determina la Junta de Castilla la Mancha. En la actualidad en sus locales, se está dando gratis Gimnasia, Activar la Mente... También subvenciona un viaje al año de varios días, donde cada socio abona la diferencia que suele ser sobre 180 euros

Otra actividad, que no subvenciona la Junta, son los dos viajes que organiza la Asociación, uno en primavera y otro en otoño de 7 u 8 días a diferentes lugares de España, donde cada socio que va, abona de 300 a 350 €. Y otros dos viajes más económicos de un día, a lugares cercanos a nuestro pueblo. Los socios que van, lo pasan bien y vuelven encantados y contentos. Normalmente, dichos viajes los suele hacer la empresa de autobuses Novatour de Yeste.

Los socios tenemos un local distinto al local del bar, con calefacción y aire acondicionado, y se puede ver la TV, echar la partida, etc.

¿Que relación tiene la asociación con respecto al bar que, en sus instalaciones existe?

El Ayuntamiento es el que contrata las condiciones para llevar el bar y cobra el alquiler del mismo. La Asociación solo tiene que controlar para que se cumplan dichas condiciones del contrato. Todas las personas que no sean socios pueden entrar al bar a consumir, pues solo con los jubilados no se mantiene económicamente. Los socios tenemos preferencia y un precio más reducido en la consumición, que el resto de personas que no son socios.

¿Quién es Francisco Molina Reolid?

Actualmente soy presidente de la Asociación de Pensionistas y Jubilados Vallehermoso de Yeste y trabajo en la misma, con el objetivo de animar a que todos los pensionistas y jubilados que no sean socios, se hagan para que no se extinga la misma y para que en esta etapa que vivimos, nos relacionemos entre todos nosotros. Me gusta reunir a la directiva ante cualquier decisión que tenga que tomar, y unánimemente tomarla entre todos. Igualmente les pido a los socios que se animen, aquí tienen su casa para reunirse, disfrutar de las actividades que se desarrollan en los salones de la sede, e ir a los viajes que se hacen, donde se pasa muy bien. Desde aquí les envio un saludo a todos \blacksquare

(Al cierre de la edición de este número del periódico, desgraciadamente ha fallecido nuestro entrevistado Paco Molina, que tan amablemente nos atendió hace tan poco tiempo y que como su afligida familia, no nos hacemos a la idea de su pérdida.

En todo momento nos atendió amablemente, con predisposición a agradar y a informarnos del funcionamiento de la Asociación que preside, hasta que se elija nuevo presidente. Metódico, riguroso y contento de presidir la Asociación de Jubilados de Yeste. Animándonos en todo momento a ser socios, trasmitiéndonos su entusiasmo por estar ahí con él y con tantos jubilados del pueblo.

Orgulloso de ser grayero, pues hablaba a menudo de su aldea La Graya.

Nos complace haber conocido más íntimamente a esta bella persona y lástima de no poder seguir aprendiendo con su presencia y su saber estar. Lo echaremos de menos.

Descanse en paz.)